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Entrega de 34 novos poços 
aumenta oferta de água de 

qualidade para 123 mil pessoas 
em 27 cidades de SP

Feriado de 1º de maio terá Feira 
Noturna no Parque Santa Maria 

em Jaguariúna

Setor de 
oncologia 

do Hospital 
Municipal 
completa 

30 anos de 
serviços 

prestados à 
população de 
Mogi Guaçu 

e região

Dia do Rei é celebrado com 
sucesso em Holambra

Prefeito e Secretário de 
Segurança de Pedreira 

homenagearam Guardas 
Municipais por conduta em 

defesa da sociedade

Prefeitura de 
Estiva Gerbi 

inaugura 
Casa da 

Juventude 
no Jardim 
Uirapuru

Prefeitura 
convida 
artistas e 
músicos a 

participarem 
do 23° 

Festival de 
Inverno e 

outros eventos 
em Amparo

Defesa 
Civil de 
Itapira 

Capacita 
Atiradores 

do Tiro 
de Guerra 
02-095 em 

Suporte 
Básico de 

Vida 

Começam 
as aulas de 
Taekwondo 
na Vila Dias 

em Mogi 
Mirim

Tatiana Godoy é coroada Miss Artur 
Nogueira 2024

Tatiana Godoy, de 
30 anos, foi coroada 
Miss Artur Nogueira 
2024 no último sá-
bado (27). O evento, 
apoiado pela Prefei-
tura, reuniu cente-
nas de pessoas no 
G i n á s i o  M a u r í c i o 
Sia. A vencedora é 
casada e mãe de dois 
meninos. Além dela, 
outras 17 candida-
tas  des f i laram na 
passarela .  A  nova 
Miss Artur Noguei-
ra levou um prêmio 
de  R$3 mi l ,  a lém 
de outros presentes 
dos  comércios  lo-
cais. Tatiana pode-
rá, ainda, concorrer 
a fase estadual do 
concurso. Estiverem 
presentes no evento 
o prefeito Lucas Sia, 
o vice Davi da Rá-
dio, vereador e líder 
de governo Melinho 
Tagliari, os secretá-
rios municipais, e os 
familiares e amigos 
das candidatas.
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O Governo de São Paulo entregou nesta segunda-feira, 29 de abril, 34 novos 
poços de abastecimento, que vão aumentar a oferta de água de qualidade no 
interior paulista. O investimento de R$ 22,5 milhões beneficia diretamente cerca 
de 123 mil pessoas nas regiões de Araçatuba, Araraquara, Bauru, Campinas, 
Franca, Marília, Presidente Prudente, Ribeirão Preto, São José do Rio Preto, 
São José dos Campos e Sorocaba. A cerimônia aconteceu na feira internacional 
Agrishow, tradicional evento de tecnologia agrícola. 

A Prefeitura de Esti-
va Gerbi realizou na ma-
nhã do último domingo 
(28/04) a inauguração 
da Casa da Juventude 
“Marta Cristina Dias 
Fernandes”, construída 
no bairro Uirapuru. O 
prédio inaugurado na 
Rua Darci Pereira Pi-
nheiro, nº 70, é o novo 
espaço de atividades 
para o público infanto-
-juvenil do município.

Teve início na sexta-
-feira (26), as aulas de 
mais uma modalida-
de esportiva oferecida 
pela Prefeitura por meio 
da Sejel (Secretaria de 
Esporte Juventude e 
Lazer). 

A Prefeitura da 
Estância de Amparo 
oferece oportunida-
des para que artistas, 
músicos e profissio-
nais de arte e cultura 
possam se apresentar 
no 23° Festival de In-
verno, a ser realizado 
em julho de 2024, e 
no calendário anual 
de eventos do muni-
cípio.

Os moradores de Jaguariúna poderão aproveitar 
o feriado de 1º de maio, em comemoração ao Dia do 
Trabalhador, para fazer compras e se divertir na Feira 
Noturna de Jaguariúna. O evento será realizado das 17h 
às 22h, no Parque Santa Maria, com entrada gratuita, e 
contará com a presença do DJ Ricardo Hertz.

Na quarta-feira, 24 de abril, nas dependên-
cias do Paço Municipal, o Prefeito Fábio Poli-
doro e o Secretário de Segurança e Cidadania 
Dr. Licurgo Nunes Costa, realizaram uma justa 
homenagem a equipe de Guardas Municipais 
pelo comprometimento durante conduta em 
defesa da sociedade.

O setor de oncolo-
gia do Hospital Mu-
nicipal Dr. Tabaja-
ra Ramos completou 
neste domingo, dia 
28 de abril, 30 anos 
de serviços prestados 
à população de Mogi 
Guaçu e região. Mui-
tos foram os avanços 
durante esse tempo 
tendo o paciente como 
principal incentivador 
de toda a equipe que 
atua no setor de on-
cologia.

As atividades da 
oncologia foram ini-
ciadas em 28 de abril 
de 1994 

Milhares de pessoas passaram pela região do Moin-
ho Povos Unidos em Holambra, neste domingo, dia 
28 de abril, para celebrar o Dia do Rei, uma das mais 
importantes festividades populares da Holanda. 

A versão local do evento contou com atividades 
esportivas e apresentações artísticas. Confira as fotos.
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ARTIGOS

Aquilo que até há pou-
co vinha sendo chamado 
de “mudança climática”, 
talvez tenha de se deno-
minar agora “emergên-
cia climática”. É que já 
ultrapassamos a fase de 
advertência, de avisos e 
recomendações, para o 
estágio de providências 
drásticas, sem as quais, 
o caos será a derradeira 
resposta do planeta.

O aquecimento global 
não só continuou, como 
cresceu. O Secretário-
-Executivo da ONU, Antô-
nio Guterrez, afirmou que 
já não estamos no mero 
aquecimento. Entramos 
em ebulição. A Terra vai 
ferver. É o “cursinho para 
o inferno”.

Daí a clarividência do 
Prefeito Ricardo Nunes, 
ao criar e implementar a 
Secretaria Executiva das 
Mudanças Climáticas na 
Prefeitura de São Paulo. 
Uma Secretaria-meio, 
que tem por finalidade 
articular as ações de todas 
as demais Secretarias e 
organismos da capital, 
com vistas à mitigação 

dos efeitos dessas trau-
máticas alterações do 
tempo.

Quase ninguém sabe 
que a Secretaria já promo-
ve inúmeras iniciativas 
tendentes a atenuar as 
consequências da insa-
nidade do bicho-homem. 
Talvez a principal delas 
seja a OIDA – Operação 
Integrada em Defesa das 
Águas, que tenta coibir a 
insensata destruição dos 
últimos fragmentos de 
Mata Atlântica existentes 
na capital. As derradeiras 
nascentes, que abaste-
cem as represas Billings e 
Guarapiranga estão sendo 
dizimadas pela ocupa-
ção indiscriminada, pelo 
desmatamento, em sua 
maior parte provocado 
pela ilicitude. Esta, que 
não tem de se submeter à 
normatividade, não obe-
dece à Lei da Licitação, 
não tem suas despesas 
examinadas pelos Tribu-
nais de Contas, trabalha 
com toda a desenvoltura.

O empenho de uma 
equipe guerreira, forma-
da por policiais militares 

estaduais e por guardas 
municipais da Prefeitura, 
tudo faz para impor bar-
reiras a essa atuação de-
litiva. Mas faltam braços. 
É preciso contar com a 
colaboração da sociedade 
civil e, nesta, a dos setores 
empresariais providos de 
condições mais favoráveis 
de exercer monitoramen-
to e fiscalização. 

A cidadania tem tam-
bém o dever de zelar por 
aquilo que é seu e que 
garantirá a sobrevivência 
própria e a das futuras 
gerações. Engajar-se nas 
ações da Secretaria Exe-
cutiva da Mudança Cli-
mática é algo meritório 
e essencial. E lembre-se: 
estamos em Emergência 
Climática, o que é muito 
mais sério do que a apa-
rente neutral “Mudança”, 
até há pouco anunciada.

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE 
e Secretário-Municipal 
das Mudanças Climáticas 
de São Paulo.

Com os anos de relacio-
namento, não é incomum 
que todo aquele encanto, 
a alegria, o prazer de es-
tar com a pessoa amada 
enfraqueça, diminua, en-
colha e desbote. Em outras 
palavras, a conexão vai se 
perdendo. E, com ela, a 
intimidade.

Com a convivência, o 
desgaste, problemas que 
todo casal enfrenta, a co-
nexão se reduz ou até de-
saparece. O grande desafio 
é mantê-la, é recolocá-la 
na rotina, é renová-la, re-
erguê-la. E mesmo forta-
lecê-la, caso não tenha se 
perdido. Porque nunca é 
demais estar cada vez mais 
ligado a quem se ama.

É preciso entender, an-
tes de tudo, que as formas 
de se manter conectado 
a alguém mudam com o 
tempo. A afinidade inicial, 
que deu o clique lá atrás, 
quando vocês começaram 
o namoro, pode não ser 
mais a mesma.

Se, com o passar dos 
anos, você quer voltar ao 
que o(a) aproximava de 
seu amor, pode ser que 
reencontre exatamente 
aquela conexão inicial – 
mas pode ser também que 
ela tenha ficado no passa-
do mesmo, para sempre.

Por isso é importante 
você conhecer seu(sua) 
parceiro(a), se interessar 
por ele/ela, procurar o que 
a(o) liga a ele/ela agora. Às 
vezes, como no filme Casal 
improvável, essa conexão 
pode estar nos momentos 

mais banais, mais triviais, 
mais simples da vida.

Portanto, ela começa 
de algo que vocês já têm. 
Não é preciso inventá-la. 
Claro que não é fácil man-
ter compatibilidade em 
todas as áreas da vida ao 
mesmo tempo. As cone-
xões são dinâmicas, como 
a vida. Por isso, em cada 
momento, é indispensável 
saber o que o outro deseja, 
o que ele/ela pensa, quais 
são suas demandas e ca-
rências.

É a partir daí que no-
vas conexões se tornam 
possíveis. Isso não quer 
dizer que elas sejam fáceis. 
Aliás, é exatamente nos 
momentos mais difíceis 
que essa ligação é posta à 
prova. É fácil conectar-se 
quando tudo está bem.

Porém, quando seu(-
sua) companheiro(a) está 
passando por um mau 
momento ou quando 
ele/ela está errando com 
você, aí é muito trabalhoso 
manter ou gerar conexão. 
Ela é a forma como a outra 
pessoa se sente percebida 
e amada. Tudo parte daí.

É preciso ser um “ope-
rário do amor” e trabalhar 
muito para que a afinidade 
não se perca e sempre se 
renove. Porque, uma vez 
que diminui, a tendência 
é que, com o tempo, a 
distância entre o casal só 
aumente. A relação ma-
dura entre um homem e 
uma mulher é algo desa-
fiador. É necessário ser 
criativo(a), interessado(a), 

paciente, sensato(a). E, 
principalmente, mobilizar 
toda a sua capacidade de 
amar.

Quando falamos em 
conexão, o objetivo é en-
tender que essa reaproxi-
mação, essa reconquista 
da intimidade transmite 
ao(à) seu(sua) compa-
nheiro(a) a certeza de que 
ele/ela é amado(a), ad-
mirado(a). Isso propicia 
segurança. Uma pessoa 
se solta, se desinibe, se 
conecta somente num 
ambiente em que se sente 
segura. As relações afetiva 
e física dificilmente serão 
boas num ambiente de 
insegurança e de descon-
fiança.

O relacionamento amo-
roso é uma ótima forma de 
desenvolvimento pessoal. 
Observe quanta capaci-
dade, quanta habilidade 
você precisa desenvolver 
para manter um namoro 
ou um casamento. Ou seja, 
a partir de um relaciona-
mento saudável você se 
prepara para lidar com o 
trabalho, com as amiza-
des, com os filhos, com os 
pais. É em casa que apren-
demos a cuidar, a amar. A 
conexão gera harmonia e 
entendimento.

Déa Jório, fisioterapeu-
ta especialista em Saúde 
da Mulher, e Jal Reis, 
terapeuta e educador se-
xual, casados há 10 anos 
e autores do livro “21 Há-
bitos para Apimentar o 
Relacionamento”.

Emergência climática

Casamento se faz com 
amor e reconquista

*
Por José Renato Nalini

*
Por Déa Jório e Jal Reis

Feche os olhos por um 
minuto e tente lembrar de 
um momento em que foi 
acolhida na infância ou 
adolescência. Quem foi 
a pessoa que te acolheu? 
Qual era a situação? Se 
tiver mais um tempinho, 
sugiro que escreva sobre 
esse momento. Tenho 
certeza de que essa ação 
tornará seu dia um pouco 
mais leve.

Se você se considera 
uma pessoa pouco aco-
lhedora, provavelmente 
não foi suficientemente 
acolhida quando mais 
precisou. Acolher é uma 
ação que se aprende na 
prática e, sem exemplos, 
fica difícil passar adiante.

A boa notícia é que, 
até o último dia de nossas 
vidas, estamos em fase de 
aprendizado e cuidar dos 
sentimentos daqueles 
que amamos é um verda-
deiro prazer.

Quando criança, fui 
taxada de “sensível de-
mais”, dramática e cho-
rona. Passei muitos anos 
tentando reprimir o que 
sentia, para não “inco-
modar”. Saí da casa dos 
meus pais muito cedo e 
casei com a primeira pes-

soa que me deu algumas 
migalhas de atenção que, 
pouco tempo depois, se 
transformou em abuso.

Minha vida, em casa, 
era um verdadeiro in-
ferno, mas no trabalho, 
em sala de aula, tinha o 
acolhimento dos meus 
alunos que, tão peque-
nininhos, faziam eu me 
sentir a pessoa mais ama-
da do mundo. Eu me 
sentia importante.

O acolhimento era re-
cíproco. Eu amava aque-
les minis seres, que se 
sentavam em roda comi-
go, todo dia de manhã, 
como se fossem meus 
filhos. Construí uma re-
lação de confiança com 
eles, e entendia quando 
diziam que, em casa, não 
estava tudo bem. Muitas 
vezes senti que eu era a 
única pessoa que parava 
para ouvir o que aquelas 
crianças tinham a dizer. 
E, por isso, sempre tive 
uma ótima relação com 
alunos tidos como “difí-
ceis”.

Entendi que ouvir o 
que o outro tem a dizer 
--ouvir mesmo, de ver-
dade, sem tentar encon-
trar formas de “defesa” 

para a dor do outro - é a 
maior demonstração de 
acolhimento que pode-
mos oferecer àqueles que 
amamos.

Aprendi que, se que-
remos ser ouvidos, te-
mos que ouvir primeiro. 
Assim, construímos uma 
relação baseada no di-
álogo verdadeiro. E é 
disso que estamos todos 
precisando. Mas para 
isso, o autoacolhimento 
é essencial.

Quando consegui me 
acolher, finalmente tive 
forças para sair daque-
le casamento que tinha 
acabado com minha au-
toestima. Entendi que 
teria que recomeçar do 
zero, que a única pessoa 
que estaria lá para me 
acolher, seria eu mesma.

Hoje estou aqui, es-
crevi meu primeiro ro-
mance e duas peças de 
teatro que já estão sendo 
ensaiadas. Tenho muito 
a dizer ao mundo. E nin-
guém, nunca mais, vai 
me calar.

*Vanessa Nascimento 
é pedagoga, roteirista e 
autora do livro “Todas as 
vidas de Tati”. 

Acolhimento: um 
ato revolucionário de 

amor e empatia
*
Por Vanessa Nascimento

Por Leandro Valerim, 
engenheiro agrônomo, 
mestre em fitotecnia pela 
Universidade de São Paulo 
(USP) e gerente de insetici-
das da UPL Brasil.? 

A Companhia Nacional 
de Abastecimento (Conab) 
reduziu em 1,8 milhão de 
toneladas a projeção para a 
colheita do milho de segun-
da safra em 2024, a chama-
da safrinha, passando para 
85,6 milhões de toneladas. 
Motivo: problemas climá-
ticos no Centro-Oeste e no 
Sul do país. 

Em seu relatório, a Co-
nab pontua que, especial-
mente no Mato Grosso do 
Sul e no Paraná, a redução 
do ciclo de chuvas causou 
estresse hídrico sobre as 
plantações – reduzindo o 
seu potencial produtivo. 
Para o restante do outo-
no, contudo, a previsão 
do Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet) é 
de temperaturas acima da 
média histórica e chuvas 
ligeiramente mais inten-
sas do que é normalmente 
registrado no período em 
ambos os estados. 

Com nível satisfatório de 
umidade do solo, esse cená-
rio climático pode favorecer 
a safrinha até a conclusão 
do ciclo agrícola. Contudo, 
há desafios fitossanitários 
a enfrentar no período, em 
especial os insetos, uma 
vez que altas temperaturas 
combinadas com umidade 
criam condições ideais para 
a proliferação de pragas, 
aumentando o risco de in-
festações nas lavouras. 

O principal inimigo 
da cultura é a cigarrinha-
-do-milho (Dalbulus mai-
dis).?Além de se alimentar 
da planta, transmite micro-
-organismos causadores 
do enfezamento, podendo 
reduzir em 70% a produ-
ção de milho, de acordo 
com a Empresa Brasileira 
de Pesquisa Agropecuária 
(Embrapa). A incidência 
da cigarrinha é preocupan-
te: aumentou 177% em 2 
anos, segundo o Sindicato 
Nacional da Indústria de 
Produtos para a Defesa 
Vegetal (Sindiveg). 

Como líder em insetici-
das para o milho (conforme 
atestado por pesquisa da 

Kynetec?referente à safra 
2022/2023), a UPL tem se 
empenhado em desenvol-
ver soluções eficazes para 
apoiar os agricultores no 
enfrentamento desses ini-
migos, que comprometem 
a produtividade. Sempre 
com base científica, esta-
mos combinando molécu-
las e testando novas opções 
de alta performance. 

Um exemplo é o inse-
ticida Feroce, que possui 
tecnologia exclusiva (bati-
zada de Blast) criada nos la-
boratórios da UPL. Nossas 
equipes selecionaram dois 
ingredientes ativos contra 
insetos sugadores e criaram 
um produto único e de alta 
qualidade, com choque 
extremo e diferencial de 
performance nunca antes 
visto no mercado. São ações 
como essa que efetivamente 
fazem a diferença no campo 
e contribuem para a renta-
bilidade do agricultor, bem 
como para uma produção 
de alimentos cada vez me-
lhor e mais pujante para a 
população, em que pese os 
desafios – sejam climáticos 
ou fitossanitários. 

Milho safrinha deve sofrer 
pressão de insetos no 

outono 
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Postos do Poupatempo fecham na quarta-feira, 1° de 
maio, Dia do Trabalho

Renovias orienta caminhoneiros sobre descarte 
correto de resíduos

Entrega de 34 novos poços aumenta oferta de água de 
qualidade para 123 mil pessoas em 27 cidades de SP

Da Redação

Os postos do Poupa-
tempo em todo o es-
tado estarão fechados 
nesta quarta-feira, dia 
1° de maio, feriado em 

comemoração ao Dia do 
Trabalho. As atividades 
serão retomadas na 
quinta-feira (2/5), com 
agendamento prévio.

É  i m p o r t a n t e  r e -
forçar que para ser aten-

dido presencialmente 
é obrigatório realizar 
agendamento prévio, 
que deve ser solicitado 
de maneira totalmente 
gratuita, sem nenhum 
custo, pelos canais ofi-

ciais. 
Durante o feriado as 

opções digitais continu-
am acessíveis a qualquer 
hora e lugar no portal 
( w w w . p o u p a t e m p o .
sp.gov.br), aplicativo 

Poupatempo SP.GOV.
BR, totens de autoaten-
dimento ou ainda pelo 
WhatsApp, no número 
(11) 95220-2974.

Entre as 1,2 mil opções 
de serviços 100% digi-

tais, estão a renovação 
de CNH, licenciamento 
de veículos, consulta de 
IPVA, Carteira de Tra-
balho Digital, seguro-de-
semprego e atestado de 
antecedentes criminais.

Da Redação

Os caminhoneiros que 
passaram na quinta-feira, 
dia 25, à tarde pela área 

de descanso da Renovias, 
situada no km 151 (Sul) da 
Rodovia Gov. Dr. Adhemar 
Pereira de Barros (SP-
340), puderam participar 

de uma ação de Sustent-
abilidade.

A ação aconteceu nesta 
quinta-feira, 25, e contou 
com a participação das 
equipes de Comunicação e 
Meio Ambiente da Renovi-
as, em parceria com a em-
presa Apolo Transportes, 
de Mogi Guaçu.

Os caminhoneiros 
foram orientados quanto 
ao descarte correto do lixo e 
puderam conhecer a Cam-
panha Lacre Solidário, que 
consiste na arrecadação 
de lacres de alumínio para 

posterior doação às enti-
dades assistenciais e troca 
por cadeiras de rodas.

Também foram dis-
tribuídas sacolinhas bio-
degradáveis e um chaveiro 
do Econauta – mascote da 
campanha de arrecadação 
de lacres.

A ação, que tem como 
slogan “Meio Ambiente 
Importa”, teve por objeti-
vo a conscientização dos 
caminhoneiros a fim de 
promover a temática sus-
tentável e o cumprimento 
das políticas ESG (Gover-

nança Ambiental, Social e 
Corporativa).

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 

concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

Da Redação

O Governo de São 
Paulo entregou nesta 
segunda-feira, 29 de 
abril, 34 novos poços 
de abastecimento, que 
vão aumentar a oferta 
de água de qualidade 
no interior paulista. O 
investimento de R$ 22,5 
milhões beneficia direta-
mente cerca de 123 mil 
pessoas nas regiões de 
Araçatuba, Araraquara, 
Bauru, Campinas, Fran-
ca, Marília, Presidente 
Prudente, Ribeirão Pre-
to, São José do Rio Pre-
to, São José dos Campos 
e Sorocaba.

A cerimônia aconte-
ceu na feira internacio-
nal Agrishow, tradicio-
nal evento de tecnologia 
agrícola. As regiões de 
Ribeirão Preto, onde 
acontece a feira, e Franca 
serão beneficiadas com 
sete poços profundos, 
que terão capacidade de 
captar até 323 mil litros 

de água por hora.
O evento teve a pre-

sença do Governador 
do Estado de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, e 
da Superintendente do 
DAEE (órgão regulador 
de recursos hídricos do 
Estado), Mara Ramos, 
representando a Secre-
taria de Meio Ambiente, 
Infraestrutura e Logísti-
ca (Semil).

Os poços em operação 
reforçam a infraestru-
tura para o agronegócio 
e o abastecimento de 
água para a população, o 
comércio e a indústria de 
27 municípios paulistas, 
incentivando a expansão 
de negócios e a geração 
de empregos. A ação 
também garante mais 
resiliência às cidades 
diante das mudanças 
climáticas, que têm afe-
tado a ocorrência de chu-
vas e a disponibilidade 
hídrica.

As intervenções foram 
executadas pelo DAEE, 

órgão regulador de re-
cursos hídricos do Es-
tado, vinculado à Secre-
taria de Meio Ambiente, 
Infraestrutura e Logísti-
ca (Semil), e represen-
tam a terceira entrega 
de poços desde o fim de 
2023, totalizando 118 
empreendimentos via-
bilizados pelo Estado. Os 
benefícios alcançam, no 
total, 1,5 milhão de pes-
soas, por meio de um in-
vestimento de quase R$ 
115 milhões em resiliên-
cia hídrica, com aumen-
to da oferta no período 
com menos chuvas e, 
em algumas cidades, o 
fim da necessidade de 
racionamento de água.

“Com políticas públi-
cas concretas como essa 
e focadas em preparar 
as cidades para os desa-
fios climáticos de acordo 
com as suas característi-
cas é que conseguiremos 
enfrentar os desafios 
das mudanças que es-
tão ocorrendo”, aval-

ia a titular da Semil, 
Natália Resende. “Os 
novos poços são estru-
turas importantes para 
aumentar a capacidade 
do sistema de abastec-
imento público. Contar 
com uma fonte de água 
subterrânea, gerenciada 
de forma responsável, 
auxilia no enfrentamen-
to às condições climáti-
cas cada vez mais ad-
versas”, destaca Mara 
Ramos, Superintendente 
do DAEE.

Os poços profundos 
fazem a captação nos 
aquíferos (reservas de 
água doce localizadas 
no subsolo). O DAEE 
faz os estudos, projetos, 
a perfuração do poço e 
a instalação de bombas 
e reservatórios. O órgão 
também estabelece o 
volume que pode ser 
retirado de cada poço 
sem que isso afete a ca-
pacidade de regeneração 
dos depósitos. Após a 
entrega, as prefeituras 

e as concessionárias 
de saneamento desses 
municípios colocam a 
estrutura em operação 
e passam a fazer a dis-
tribuição da água e a ma-
nutenção dos sistemas. 
As análises prévias para 
instalação dos equipa-
mentos visam possibil-
itar o bombeamento de 
água eficaz em aquíferos 
como Guarani, Bauru, 
Serra Geral, Cristalino e 
Tubarão.

De  acordo  com o 
Relatório de Recursos 
Hídricos de 2022 da 
ONU (Organização das 
Nações Unidas), 99% da 
água doce no mundo está 
no subsolo. A previsão da 
entidade é que o uso de 
água subterrânea cresça 
1% ao ano até 2030. É 
fundamental, portanto, 
fazer o uso responsável 
desse recurso para que 
ele continue disponível 
para as próximas ger-
ações.

Confira as cidades da 

Região de Campinas:
Águas de Lindóia terá 

dois novos poços com ca-
pacidade de captar 27,2 
mil litros por hora, bene-
ficiando 3,6 mil pessoas;

Bom Jesus dos Per-
dões terá um novo poço 
com capacidade de cap-
tar 4,76 mil litros por 
hora, beneficiando 650 
pessoas;

Rio das Pedras terá 
dois novos poços com 
capacidade de captar 6,2 
mil litros por hora, ben-
eficiando 830 pessoas;

Santo Antônio da Pos-
se terá dois novos poços 
com capacidade de cap-
tar 17,48 mil litros por 
hora, beneficiando 4,2 
mil pessoas;

Vargem Grande do Sul 
terá um novo poço com 
capacidade de captar 1,5 
mil litros por hora, ben-
eficiando 200 pessoas.

Empresas têm até 30 de abril para aderir ao Acordo 
Paulista para débitos de ICMS

Da Redação

No próximo dia 30 
de abril expira o prazo 
para adesão das em-
p r e s a s  c o m  d é b i t o s 
de ICMS inscritos em 
dívida ativa aderirem 
ao programa Acordo 
Paulista. Criado pela 
P r o c u r a d o r i a  G e r -
al  do Estado de São 
Paulo (PGE/SP) para 
qualificar a transação 
t r ibutár ia  es tadual , 
o programa alcançou 
nesta semana a mar-
ca de R$ 7,3 bilhões. 

O valor  já  supera  a 
previsão inicial de ar-
recadação de R$ 4,4 
bilhões, divulgada no 
final do ano passado.

Desde o lançamento 
do primeiro edital, em 
7 de fevereiro, voltado 
exclusivamente para 
débitos de ICMS inscri-
tos em dívida ativa, o 
balanço do programa 
mostra  que desde o 
lançamento do edital 
já foram arrecadados 
para os cofres do esta-
do R$ 413 milhões.

Até o momento, são 

mais de 5,2 mil adesões 
c e l e b r a d a s .  D e s t a s , 
aproximadamente  4 
mil são acordos para 
pagamento em até cin-
co anos.

O edital  de  nego-
ciação do ICMS prevê 
desconto de 100% dos 
juros de mora e de 50% 
do débito remanescen-
te,  incluindo multas 
de quaisquer espécies, 
juros e encargos legais. 
Desde que não haja re-
dução do valor princi-
pal do imposto devido.

Em relação ao ICMS, 

a  procuradoria  pro-
moveu encontros com 
empresários e tribu-
taristas para apresentar 
o programa na capital e 
nos principais polos 
econômicos no interior 
do estado, tirar dúvidas 
e ouvir sugestões, com 
objetivo de aumentar a 
adesão e evitar também 
judicialização.

O pagamento pode 
ser feito em 120 meses. 
Parte da dívida pode 
ser paga com precatóri-
os e créditos acumula-
dos de ICMS próprios 

ou de terceiros. A for-
malização do acordo 
acontece com o pag-
amento da primeira 
parcela, cujo valor é 
somado com entrada de 
5% do valor do débito. 
O vencimento depende 
da data de adesão.

Próximos editais
A PGE/SP já  t ra-

balha em dois novos 
editais  de transação 
tr ibutária .  Um para 
pequenas dívidas, que 
tem como alvo prin-
cipal débitos de IPVA 

de pessoas físicas que 
usam carros e motos 
como instrumento de 
trabalho. O outro visa 
empresas em situação 
de recuperação judi-
cial.

A adesão ao Acor-
do Paulista é bastante 
simples,  o contribu-
inte faz o requerimento 
eletrônico e  escolhe 
os  débitos  que quer 
transacionar. A solic-
itação pode ser real-
izada pelo site www.
dividaativa.pge.sp.gov.
br.



430 de Abril de 2024 - Caderno a |

Prefeitura de Estiva Gerbi inaugura Casa da Juventude 
no Jardim Uirapuru

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Estiva 
Gerbi realizou na man-
hã do último domingo 
(28/04) a inauguração 
da Casa da Juventude 
“Marta Cristina Dias Fer-
nandes”, construída no 
bairro Uirapuru. O pré-
dio inaugurado na Rua 
Darci Pereira Pinheiro, 

nº 70, é o novo espaço de 
atividades para o público 
infanto-juvenil do mu-
nicípio.

A obra, iniciada no 
começo de 2023, teve in-
vestimento de quase R$ 1 
milhão - desse montante, 
R$ 790 mil provenientes 
do Estado e o restante 
com recursos próprios 
municipais. O local conta 

com uma área construí-
da de 304m², com salão 
para as estações de tra-
balho, área de convívio, 
recepção, banheiros, co-
zinha, salas de reunião 
e apoio, além de área 
externa.

Temos a felicidade de 
termos sido contempla-
dos com esse importante 
obra e agradeço aos dep-

utados Jorge Caruso e Ba-
leia Rossi que nos deram 
mais uma vez as mãos 
para que esse projeto se 
tornasse realidade em 
nossa cidade. Agradeço 
também ao nosso gover-
nador Tarcísio que mais 
uma vez atendeu nosso 
pedido. Que este espaço 
possa transformar a vida 
de muitos jovens, que 

muitas políticas públicas 
destinadas aos adoles-
centes e jovens, ainda 
possam ser implemen-
tadas em Estiva Gerbi, 
principalmente agora que 
temos este espaço. Vamos 
estabelecer grandes par-
cerias como a do CAMP 
que agora terá uma sede 
própria no município 
para que resultem em 

ações de incentivo à qual-
ificação, empreendedoris-
mo, busca de oportuni-
dades de emprego e renda 
e inserção dos jovens no 
mercado de trabalho. Que 
Deus possa abençoar esta 
Casa da Juventude que 
tem, a partir de hoje, uma 
grande missão”, enfatizou 
a prefeita Cláudia Botel-
ho.

Prefeitura convida artistas e músicos a participarem do 
23° Festival de Inverno e outros eventos do município

Defesa Civil de Itapira Capacita Atiradores do Tiro de 
Guerra 02-095 em Suporte Básico de Vida

Prefeitura inaugura UBS Nosso Sonho em 
Artur Nogueira

De Amparo 

A Prefeitura da Estân-
cia de Amparo oferece 
oportunidades para que 
artistas, músicos e profis-
sionais de arte e cultura 
possam se apresentar no 
23° Festival de Inverno, 

a ser realizado em julho 
de 2024, e no calendário 
anual de eventos do mu-
nicípio.

O chamamento públi-
co para os profissionais 
artísticos está aberto e as 
inscrições podem ser feit-
as até 13 de maio de 2024.

Com um investimento 
inicial de mais de R$500 
mil na primeira fase de 
credenciamento, a ação 
do poder público demon-
stra o apoio aos talentos 
locais e regionais, bus-
cando valorizar e incen-
tivar todas as formas de 

expressão artística.
Participar é simples e 

acessível. O edital de par-
ticipação está disponível 
no Jornal Oficial do Mu-
nicípio do dia 24 de abril, 
no site www.amparo.
sp.gov.br. Os documen-
tos devem ser enviados 

de forma digital para o 
e-mail cultura@amparo.
sp.gov.br.

“Esta é uma oportuni-
dade única para artistas 
e profissionais da cultura 
mostrarem seus talentos, 
ganharem visibilidade e 
contribuírem para o en-

riquecimento do cenário 
cultural da nossa cidade 
e região”, comentou o 
Prefeito da Estância de 
Amparo, Carlos Alberto 
Martins.

Junte-se a nós e faça 
parte deste grande mo-
mento cultural.

De Itapira

Nos últimos dias 23 e 
24 de abril a Defesa Civil 
de Itapira promoveu um 
importante treinamento 
voltado para os atira-
dores do Tiro de Guerra 
02-095 da cidade. Sob 
a liderança do Coorde-
nador Municipal de Def-
esa Civil Ronaldo Ramos 
da Silva e do Agente de 
Defesa Civil Marco Antô-
nio da Silva os atiradores 
foram capacitados em 
técnicas essenciais de 
Suporte Básico de Vida.

O convite para minis-
trar o treinamento partiu 
do 2º Sgt Márcio Antô-
nio Lawissch. Durante 
as sessões, foram abor-
dadas diversas técnicas, 
com ênfase na Obstrução 
de Vias Aéreas, que en-
globa procedimentos 
para desengasgar bebês, 
crianças e adultos.

Além disso, os par-
ticipantes aprenderam 
sobre o reconhecimento 
de vítimas em Parada 
Cardiorrespiratória, o 
correto acionamento dos 
serviços de emergência e 

a aplicação da manobra 
de reanimação cardio-
pulmonar. O treinamen-
to também abordou out-
ros temas relevantes, 
como o manejo de crises 
de convulsão.

Para Ronaldo Ramos 
da Silva, Coordenador 
Municipal de Defesa 
Civil, a capacitação dos 
atiradores é fundamen-
tal para a promoção da 
segurança e do bem-es-
tar da comunidade. “É 
de extrema importância 
que estejamos prepara-
dos para lidar com situ-

ações de emergência, e 
essa iniciativa reforça o 
compromisso da Defesa 
Civil de Itapira com a 
formação de cidadãos 
conscientes e preparados 
para agir em momentos 
críticos”, destacou.

O treinamento evi-
dencia a parceria en-
tre a Defesa Civil e o 
Tiro de Guerra 02-095, 
reforçando o papel in-
tegrador dessas insti-
tuições na promoção 
da segurança pública e 
na proteção da vida em 
Itapira.

De Artur Nogueira

No último domingo 
(28), Artur Nogueira 
celebrou mais um mar-
co histórico com a in-
auguração da Unidade 
Básica de Saúde (UBS) 
no Residencial Nosso 
Sonho ?- bairro pop-
ularmente conhecido 
como “Casinhas”. 

?A cerimônia de in-

auguração foi marca-
da pelo clima de festa, 
pois a necessidade dos 
moradores foi atendida. 
O prefeito Lucas Sia e 
o vice-prefeito Davi da 
Rádio estiveram pre-
sentes, ressaltando o 
empenho da Adminis-
tração Municipal em 
concretizar esse projeto, 
em parceria com o Gov-
erno do Estado de São 

Paulo.
?Além do chefe do 

Executivo e do vice, o 
evento contou com a 
participação do depu-
tado estadual Rogério 
Nogueira e do asses-
sor do deputado Car-
los Sampaio, Também 
estiveram presentes os 
vereadores Adalberto 
DiLábio, Beto Baiano, 
Melinho Tagliari, Zezé 

da Saúde e Zé Pedro 
Paes, os secretários mu-
nicipais, ???a ex-vice-
prefeita Fátima da Rá-
dio e o ex-prefeito Celso 
Capato.???

?O prefeito Lucas 
Sia destacou ?que é por 
amor e coragem que 
o progresso da cidade 
continua. “Foi o amor e 
a coragem que nos moti-
varam a concretizar essa 
e tantas outras obras. 
Saúde é prioridade sim, 
e nós demonstramos 
isto durante a pandemia 
da Covid-19, e quan-
do entregamos obras 
importantes, como a 
Farmácia Municipal 24 
horas, a Maternidade e 
a Ala Pediátrica”.

Sia destacou, ain-
da, que no início da 
gestão havia somente 
um médico de plantão 
no Hospital Municipal, 
e o número foi amplia-
do para quatro médicos 
em cada turno. “Nossa 
obrigação legal é in-
vestir 15% na saúde, 
mas estamos investindo 
mais de 30%. Pagamos 
mais de R$33 milhões 
de dívidas deixadas pela 

gestão anterior, e ainda 
conseguimos fazer tudo 
isso. Nós vamos con-
tinuar o progresso por 
amor”, concluiu.

DEMANDAS ALIV-
IADAS

A secretária de Saúde, 
Angela Pulz Delgado, 
ressaltou que a nova 
unidade aliviou a de-
manda de serviços da 
UBS Jardim do Lago, 
beneficiando não ape-
nas os moradores do 
Residencial Nosso Son-
ho, mas também os das 
adjacências, como os 
bairros São João dos 
Pinheiros e Itamaraty.

Em nome da popu-
lação das Casinhas, o 
?presidente da Asso-
ciação de Moradores, 
Vilmar, agradeceu à ad-
ministração por atender 
mais uma necessidade 
do bairro.

A UBS está localizada 
na Rua Cristian Cesar 
Carrari, nº 80, no bairro 
Nosso Sonho.

INVESTIMENTO
A obra, com inves-

timento total  de R$ 

1.253.520,94, é fruto 
de uma parceria entre 
o Governo do Estado 
de São Paulo e recursos 
próprios da Adminis-
tração Municipal. De-
staca-se também o em-
penho dos vereadores 
Melinho Tagliari e Nan-
do Dias, que obtiveram 
R$ 500 mil por meio de 
emenda parlamentar 
do Deputado Estadual 
Rogério Nogueira.

HOMENAGEM
A UBS leva o nome do 

Dr. Henrique Scursoni 
Neto, que deixou um 
legado de compromis-
so e dedicação à saúde 
pública. Médico forma-
do pela Unicamp, atuou 
por mais de 30 anos em 
Artur Nogueira, Cos-
mópolis e no Estado 
do Mato Grosso do Sul. 
Além disso, foi médico 
da Usina Açucareira 
Ester por muitos anos.

O projeto de lei para 
essa homenagem, de 
autoria dos vereadores 
Melinho Tagliari e Nan-
do Dias, foi aprovado 
por unanimidade na 
Câmara Municipal.
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Ginástica Rítmica de Jaguariúna 
participa de workshop com técnica 

da Seleção Brasileira

Prefeitura anuncia nova sede do departamento de 
Bem-Estar Animal em Artur Nogueira

Regulamentação de transporte por aplicativo no 
município é tema de projeto de lei de autoria do prefeito

Prefeito Fábio Polidoro e Secretário de Segurança Dr. 
Licurgo Nunes Costa homenagearam Guardas Municipais 

por conduta em defesa da sociedade

De Jaguariúna

Na última sexta-feira, 
26 de abril, quatro atletas 
da equipe de competição 

de Ginástica Rítmica par-
ticiparam de um work-
shop com Camila Ferez-
in, técnica da Seleção 
Brasileira de Conjunto.

O curso aconteceu nos 
dois períodos, manhã e 
tarde, com foco na prepa-
ração física específica 
e manejo dos 5 aparel-

hos da modalidade no 
centro de treinamento 
de ginástica rítmica na 
cidade de São Caetano 
do Sul.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Meio 
Ambiente, ampliará o 
atendimento do depar-
tamento de Bem-Es-
tar Animal (BEA) com 
a inauguração de uma 
nova sede, que oferecerá 
mais espaço e melhores 
condições para os ani-
mais e para a equipe de 
trabalho.

A nova sede contará 
com: sala de cirurgia, 
sala de atendimento 
(consultório), atendi-
mento veterinário, sala 
da coordenação e di-
reção, almoxarifado, 

recepção, cozinha, ban-
heiro e sala de reunião.

O prefeito Lucas Sia 
explica que a criação do 
BEA foi uma das grandes 
conquistas da gestão, em 
2022. “O departamento 
desempenha um papel 
importante na cidade, 
através das castrações, 
atendimentos veterinári-
os e denúncias. Com esse 
novo espaço, os pets vão 
receber um serviço ainda 
melhor e mais eficiente”, 
diz.

“Nosso objetivo é am-
pliar os serviços ofere-
cidos, além de criar um 
ambiente mais adequado 
para o trabalho da nos-
sa equipe”, completa a 

secretária de Meio Am-
biente, Tamiris Artuzi.

A nova sede será in-
stalada na Rua Vereador 
Orlando Furin, 120, Cen-
tro. A data de inaugu-
ração será divulgada em 
breve nos canais oficiais 
da Prefeitura de Artur 
Nogueira.

CASTRAMÓVEL VAI 
CONTINUAR FUNCIO-
NADO

Os serviços oferecidos 
na nova sede serão os 
mesmos do Castramóvel, 
que também passará a 
funcionar no local. Isso 
significa que a popu-
lação terá mais opções 
de horários e locais para 

levar os animais para 
receber atendimento 
veterinário gratuito.

É importante ressal-
tar que, até a data de 
inauguração da nova 
sede, o atendimento no 
Castramóvel continuará 
funcionando normal-
mente, em uma área 
verde próxima ao Centro 
Cultural Tom Jobim, das 
8h às 17h, de segunda a 
sexta-feira.

COMO TER ACESSO 
AOS SERVIÇOS

O  d e p a r t a m e n t o 
oferece à população 
serviços gratuitos de 
consultas e apoio básico 
veterinário, denúncias 

de maus-tratos e cas-
trações.

Tudo pode ser acessa-
do virtualmente, através 

do WhatsApp (19) 3877-
1505, ou presencial-
mente no Castramóvel e 
na futura sede do BEA.

De Itapira

O prefeito Toninho 
Bellini encaminhou à 
Câmara Municipal na 
última semana um Pro-
jeto de Lei estabelece 
parâmetros para o trans-
porte de passageiros por 
meio de operadoras de 
tecnologia de transporte 
credenciadas (OTTC’s), 
os transportes por apli-
cativos. A proposta surge 
em resposta à uma re-
união realizada no início 
dese mês com taxistas e 

também à crescente real-
idade do transporte por 
aplicativo no município 
e em outras regiões do 
país, onde a ausência 
de uma legislação es-
pecífica gera incertezas 
tanto para os condutores 
quanto para os usuários.

Atualmente, a falta 
de uma regulamenta-
ção adequada levanta 
questões sobre a segu-
rança jurídica dos en-
volvidos nessa modal-
idade de transporte. O 
Supremo Tribunal Fed-

eral, em um julgamen-
to recente, estabeleceu 
que os municípios têm 
competência para reg-
ulamentar o transporte 
privado individual de 
passageiros, desde que 
não contrariem a leg-
islação federal sobre o 
assunto.

O Projeto de Lei en-
caminhado à Câmara foi 
elaborado em consonân-
cia com as diretrizes 
federais e visa trazer 
segurança jurídica aos 
motoristas e usuários, 

além de seguir a tendên-
cia de regulamentação 
presente em diversos 
municípios paulistas, 
como Amparo, Sorocaba 
e Bragança Paulista. É 
importante destacar que 
ele não impõe obrigações 
desproporcionais, ape-
nas detalha as decor-
rentes da legislação fed-
eral já existente. 

Na mensagem en-
caminhada aos  ver-
eadores, o Prefeito Ton-
inho Bellini expõe que a 
regulamentação propos-

ta não só proporcionará 
segurança jurídica aos 
envolvidos, mas também 
contribuirá para a trans-
parência, integridade, 
segurança e eficiência 
das plataformas, dos 
motoristas e da popu-
lação em geral. “Com 
a promulgação da lei, 
será estabelecida uma 
distinção clara entre 
os transportadores por 
aplicativo e os permis-
sionários de pontos de 
táxi, cada um com seus 
direitos e obrigações 

definidos em lei”, afirma.
O Projeto de Lei deu 

entrada na Câmara Mu-
nicipal nesta quinta-fei-
ra, 25, foi lido durante o 
expediente e depois en-
caminhado às Comissões 
Permanentes. Posterior-
mente, será votado pelos 
vereadores. Se aprovado, 
será promulgado e de-
pois será estabelecido 
um prazo de 60 dias 
para cadastramento e 
aprovação das OTTC’s 
junto a Secretaria Mu-
nicipal de Defesa Social

De Pedreira

Na quarta-feira, 24 de 
abril, nas dependências 
do Paço Municipal, o Pre-
feito Fábio Polidoro e o 
Secretário de Segurança 
e Cidadania Dr. Licurgo 
Nunes Costa, realizaram 
uma justa homenagem a 
equipe de Guardas Mu-
nicipais pelo comprometi-
mento durante conduta em 
defesa da sociedade.

No dia 1º de abril, por 
volta das 18h20, o Centro 
de Atendimento e Despa-
cho (CAD) com o GM Da-
larme, recebeu uma ligação 
informando uma ocorrên-
cia de roubo a residência 
na Rua Maestro Carlos 
Gomes, Jardim Morumbi, 

onde 4 (quatro) indivídu-
os haviam subjugado a 
vítima com violência e 
ingressaram no interior 
da casa. As viaturas de 
plantão da Guarda Munic-
ipal, equipes do Inspetor 
Jonas e GM Rodrigues, e 
do Subinspetor Oliveira 
e GM Junior Silva, foram 
imediatamente ao local dos 
fatos. Agindo com rapidez, 
depararam com a ação em 
curso pelos delinquentes, 
situação extremamente 
delicada, difícil e perigosa, 
mas conseguiram êxito em 
frustrar a continuidade do 
crime dando voz de prisão 
aos dois autores ainda 
no interior da residên-
cia, em que dois haviam 
empreendido fuga, sendo 

que um deles, com a ajuda 
de populares, foi detido 
nas proximidades. Com 
a situação controlada, os 
três delinquentes foram 
apresentados no Plantão 
Policial de Jaguariúna, 
logo após a Polícia Militar 
logrou êxito em fazer a de-
tenção do quarto indivíduo 
que estava foragido.

“Através do prático 
aprendizado e da experiên-
cia adquirida no exercício 
das suas atividades, o 
Guarda Municipal que 
está na linha de frente 
contra o avanço da crim-
inalidade, obtém o poder 
de percepção e faculdade 
sensorial que vai além dos 
cinco sentidos habituais 
para captar detalhes fun-

damentais na prevenção 
ou repressão de crimes”, 
destacou na oportunidade 
o Secretário de Segurança 
Dr. Licurgo Nunes Costa.

“Nossa homenagem e 
os parabéns pelo serviço 
prestado aos Guardas Mu-
nicipais: Inspetor Jonas, 
Subinspetor Oliveira, GM 
Rodrigues, GM Junior 
Silva e GM Dalarme, por 
agirem com perspicácia, 
coragem e amor a causa 
pública, principalmente 
pela conduta digna de ser 
assimilada por seus pares 
e reconhecimento de seus 
superiores, pelo compro-
metimento ao trabalho 
em defesa da sociedade”, 
enfatizou durante o encon-
tro no Gabinete do Paço 

Municipal o Prefeito Fábio 
Polidoro.

O Ato Normativo nº 
002/2024 foi assinado 
pelo Prefeito Fábio Po-

lidoro, Secretário de Se-
gurança e Cidadania Dr. 
Licurgo Nunes Costa e pelo 
Comandante José Marcial 
Saballo.
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Alunos da Escolinha de Judô participaram de Festival em 
Artur Nogueira

De Holambra

Alunos entre 4 e 16 anos 
da escolinha de Judô de 
Holambra participaram 
neste domingo, dia 28 

de abril, da 11ª edição do 
Festival de Artur Nogueira 
da modalidade. A atividade 
foi realizada na Escola Mu-
nicipal de Ensino Funda-
mental Edmo Wilson Car-

doso, no bairro Blumenau, 
e reuniu 300 praticantes 
das duas cidades. Uma 
importante iniciativa de 
interação entre os atletas, 
preparo para competições 

e de incentivo ao esporte. 
As matrículas para aulas de 
Judô aqui no município es-
tão abertas. Podem partici-
par holambrenses a partir 
de 4 anos. Elas ocorrem no 

Ginásio Municipal. Mais 
informações podem ser 
obtidas na sede provisória 
do Departamento Munic-
ipal de Esportes, que fica 
na Avenida das Tulipas, nº 

203, no Centro. O atendi-
mento no local é realizado 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 12h e das 13h 
às 17h. O telefone é o (19) 
3802-8098!

De Holambra

Milhares de pessoas 
passaram pela região do 
Moinho Povos Unidos 

em Holambra, neste do-
mingo, dia 28 de abril, 
para celebrar o Dia do 
Rei, uma das mais im-
portantes festividades 

populares da Holanda. 
A versão local do evento 
contou com atividades 
esportivas e apresenta-
ções artísticas. Confira

Dia do Rei é 
celebrado com 

sucesso em 
Holambra
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EDITAL DE RATIFICAÇÃO DE ACORDO COLETIVO DE TRABALHO SINPRO INTERIOR O 
SINPRO INTERIOR convoca todos os Professores e Auxiliares, da ESCOLA AVANTE – PEQUENO 
PRÍNCIPE, Matriz e filiais do Município de Jaguariúna-SP,  a se manifestarem  no prazo de 5 (cinco) 
dias sobre o Acordo Coletivo de Trabalho válido para o biênio 2024 a 2026, que foi posto a disposição 
para leitura com antecedência, lido em sua íntegra, discutido e aprovado em Assembleia realizada de 
forma Virtual no dia 20 de Abril de 2024. Todos os Professores e Auxiliares, que participaram ou não, 
da Assembleia, terão um prazo de 5 (cinco) dias,  a partir  da data da Publicação deste Edital, para 
manifestarem eventual oposição ou discordância com o texto aprovado deste Acordo Coletivo. Não 
ocorrendo manifestação contrária e por escrito (inclusive por qualquer meio de comunicação virtual) 
de no mínimo 10% (dez por cento) dos Professores e Auxiliares da Escola Avante Pequeno Príncipe 
(Matriz e Filial), esse Acordo Coletivo passará a ser considerado aprovado e ratificado em todas as 
suas cláusulas, podendo ser aplicado em sua vigência a todos os Professores e Auxiliares da Escola 
Avante Pequeno Príncipe (Matriz e filial). Caso ocorra oposição ao Acordo Coletivo superior a 10% 
(dez por cento), uma nova Assembleia, de forma presencial será marcada na sede da Escola Matriz, 
para nova discussão de alternativas e propostas de alterações ou substituições de Cláusulas e Pa-
rágrafos deste Acordo Coletivo de Trabalho. Jaguariúna – 30 de Abril de 2024 – Paulo Sérgio Silva 
Franco – Presidente do Sinpro Interior.

COMUNICADO SINPRO INTERIOR - O SINPRO INTERIOR comunica a todos os MANTENEDO-
RES e também aos PROFESSORES E AUXILIARES das seguintes ESCOLAS: 1) BALÃO MÁGI-
CO  - CNPJ 14.741.329/0002-07; 2) MEU ANJO LTDA  - CNPJ 22.698.269/0001-26; 3)  DO SABER 
– CNPJ 18.686.965/0001-45; 4) GERAÇÃO CRIANÇA – CNPJ 23.000.430/0001-09; 5) CM FAVO 
DE MEL – CNPJ 13.479538/0001-72; 6) BERÇÁRIO E ESCOLA INFANTIL LEAOZINHO O REI 
DO SABER – CNPJ 34.048.113/0001-89; 7) FUND AÇÃO EDUCACIONAL DE PEDREIRA – CNPJ 
00.903.934/0001-33;  8) ESCOLA  IMAGINARE EDUCAÇÃO – CNPJ 23.751.867/0001-84; 9) COLÉ-
GIO SALUSTIANO DE ENSINO INFANTIL LTDA ME - CNPJ 15321856/0001-36 e a FILIAL COLÉ-
GIO SALUSTIANO DE ENSINO INFANTIL LTDA ME - CNPJ 15.321.856-0002/17, que os Acordos 
Coletivos de Trabalho assinados entre o SINPRO INTERIOR e essas ESCOLAS, em suas cláusulas 
sobre data de pagamento dos salários foi devidamente corrigida e todas essas ESCOLAS deverão 
fazer o pagamento integral dos salários de todos os seus PROFESSORES e AUXILIARES até o 5º 
(quinto) dia de cada mês, conforme o Artigo 459 & 1º da CLT. Um Adendo de correção foi feito como 
anexo a cada um desses Acordos Coletivos de Trabalho e depositados no Cartório de Registro em 
Jaguariúna – SP, cidade Sede do Sinpro Interior. Jaguariúna, 29 de Abril de 2024 – Paulo Sérgio Silva 
Franco – Presidente do Sinpro Interior.

Começam as aulas de Taekwondo na Vila Dias

Feriado do Dia do Trabalho: confira o que abre e 
fecha

De Mogi Mirim

Teve início na sexta-fei-
ra (26), as aulas de mais 
uma modalidade esport-
iva oferecida pela Pre-
feitura por meio da Sejel 
(Secretaria de Esporte 
Juventude e Lazer). As 
atividades de taekwondo 
acontecem no Ginásio 

Municipal Maria Paula 
Bueno, na Vila Dias, sem-
pre às sextas-feiras, das 
19h às 21h. 

Estão sendo atendidas 
crianças a partir dos 5 
anos. Para participar é fá-
cil e as inscrições seguem 
abertas. Basta se dirigir 
até a Sejel e realizar a in-
scrição. O atendimento é 

de segunda a sexta-feira, 
das 8h00 às 11h30 e das 
13h00 às 16h30. A Sejel 
fica na Rodovia Deputado 
Nagib Chaib, nº 460, no 
bairro Morro Vermelho. 

É necessário levar duas 
fotos 3x4 recentes, e có-
pias de RG, CPF, Cartei-
ra Geral de Vacinação, 
Cartão do SUS e com-

provante de residência 
(constar rua, nº, bairro, 
CEP e cidade) do futuro 
(a) aluno (a). Em caso de 
menor de idade, também é 
necessária a apresentação 
de cópia do RG, CPF ou 
CNH e do comprovante 
de residência (constar rua, 
nº, bairro, CEP e cidade) 
do responsável.

De Mogi Guaçu

Na quarta-feira, 1º de 
maio, é feriado do Dia do 
Trabalho. Em decorrência 
disso, não haverá atendi-
mento ao público na Prefei-
tura e autarquias na data do 
feriado. O expediente volta 
ao normal na quinta-feira, 
2 de maio, a partir das 8h. 

Confira como funcionarão 
os serviços públicos nos dif-
erentes setores da Adminis-
tração Municipal neste dia.

Saúde
Urgências e emergên-

cias serão atendidas na 
UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) do Jardim 
Novo II, UPA do Jardim 
Santa Marta e no Hospi-

tal Municipal Dr. Tabaja-
ra Ramos. Neste dia, não 
haverá atendimento nas 21 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs). O atendimento nos 
postinhos volta a ser real-
izado na quinta-feira, 2 de 
maio, às 7h.

Serviços Municipais
Os cemitérios perman-

ecerão abertos das 6h às 

18h, com plantonistas para
atendimento admin-

istrativo. A coleta de lixo 
domiciliar será realizada 
normalmente na quar-
ta-feira, 1º de maio, assim 
como, as feiras livres tam-
bém acontecerão nesse dia.

SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão 

serão mantidas para aten-

dimento de emergências. 
No SAMAE pelo telefone 
08000-102-028 e na Def-
esa Civil pelo 199.

Esporte e Lazer
Todos os centros es-

portivos da cidade estarão 
fechados no dia do feriado, 
1º de maio. Na quinta-feira, 
2 de maio, todos os centros 
esportivos voltam a abrir 

normalmente.
Poupatempo
O Poupatempo estará 

fechado na quarta-feira, 1º 
de maio. O atendimento 
ao público volta normal-
mente na quinta-feira, 2 
de maio, a partir das 9h. O 
Poupatempo disponibiliza 
informações pelo site www.
poupatempo.sp.gov.br.

Setor de oncologia do Hospital Municipal completa 
30 anos de serviços prestados à população

De Mogi Guaçu 

O setor de oncologia 
do Hospital Municipal 
Dr. Tabajara Ramos 
completou neste domin-
go, dia 28 de abril, 30 
anos de serviços presta-
dos à população de Mogi 
Guaçu e região. Muitos 
foram os avanços du-
rante esse tempo tendo o 
paciente como principal 
incentivador de toda a 
equipe que atua no setor 
de oncologia.

As atividades da on-
cologia foram iniciadas 
em 28 de abril de 1994 
sob a supervisão do en-
tão secretário Estadual 
de Saúde, o médico Car-
mino Souza, e do então 
secretário municipal de 
Saúde, o médico Joa-
quim Fernando Rua, 
juntamente com o su-
perintendente do HM da 
época, o médico Carlos 

Eduardo de Carvalho.  
Nesta época, o município 
passou a contar com o 
Serviço Isolado de Qui-
mioterapia dedicado ao 
tratamento de pacientes 
vindos da região da DRS 
XIV.

À época, os pacientes 
que necessitavam de ra-
dioterapia para serviços 
de referência eram en-
caminhados para outros 
municípios. Em 2009, 
foi solicitado o primeiro 
credenciamento para 
o serviço e, em 2014, o 
serviço foi credenciado 
como Unacon (Unidade 
de Alta Complexidade 
em Oncologia) focando 
nos tumores prevalentes, 
como câncer de mama, 
ginecológico, gastrointes-
tinal e urológico.

Em outubro de 2023, a 
boa notícia veio direto do 
Ministério da Saúde, que 
confirmou que o Hospital 

Municipal Dr. Tabajara 
Ramos teve a habilitação 
ampliada para Unacon 
com serviço de radioter-
apia. Vale lembrar que o 
serviço de radioterapia 
foi iniciado pelo HM em 
2022 já na gestão do 
prefeito Rodrigo Falsetti. 
O serviço é habilitado em 
radioterapia e realiza, 
em média, 50 cirurgias 
oncológicas por mês.

A Unacon de Mogi 
Guaçu possui 16 leitos 
de internação para qui-
mioterapia e cirurgia, 
além de 19 leitos para 
quimioterapia ambulato-
rial, que registra uma alta 
rotatividade diária com 
uma média de 40 a 60 
quimioterapias por dia. O 
Hospital Municipal tam-
bém oferece Unidade de 
Terapia Intensiva, Clíni-
ca Médica e Cirúrgica e 
Pronto-Atendimento.

Atualmente, o am-

bulatório de oncologia 
clínica e cirúrgica atende, 
em média, 105 pacientes 
novos por mês, regulados 
pela Rede Hebe Camar-
go. A equipe de oncolo-
gia cirúrgica é composta 
por cinco cirurgiões e 
a equipe de oncologia 
clínica conta com cin-

co oncologistas clínicos, 
além de uma psicóloga, 
uma assistente social, 
enfermeiras e técnicos de 
enfermagem.

A enfermeira técnica 
responsável pelo setor 
de oncologia do Hospital 
Municipal é Sandra Bi-
azotto, que está envolvida 

com o setor desde o início 
das atividades. “Reali-
zamos um trabalho em 
equipe e de excelência 
priorizando sempre o pa-
ciente e de forma human-
izada. Fazemos o melhor 
para o paciente nesse 
momento importante do 
tratamento”, comentou.

Editais
CORPORAÇÃO MUSICAL 24 DE JUNHO 
  
EDITAL DE CONVOCAÇÃO  
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA  
  
A CORPORAÇÃO MUSICAL 24 DE JUNHO, com sede à Rua 10 de Abril, 760, Centro, no 
município de Artur Nogueira, convoca, por este EDITAL, todos os associados com direito a voto, 
para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se em sua sede, marcada para o 
próximo dia 03 de maio de 2024, às 19:30 horas em primeira convocação, com a maioria absoluta 
dos associados convocados, e, não havendo número legal, em segunda convocação, às 20:00 horas, 
na presença dos associados que comparecerem, com a observância da seguinte ordem do dia:    

• Proceder a apreciação e votação dos balanços e contas do Conselho de Administração e o 
parecer do Conselho Fiscal, relativos ao ano de 2023; e 

• Discutir sobre outros assuntos de relevância e interesse da Associação 
  
Artur Nogueira-SP, 30 de abril de 2024.  
Gilberto de Lelis Ribeiro 
- Presidente - 
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Tatiana Godoy é coroada Miss Artur Nogueira 2024
De Artur Nogueira

Tatiana Godoy, de 30 
anos, foi coroada Miss 
Artur Nogueira 2024 no 
último sábado (27). O 
evento, apoiado pela Pre-
feitura, reuniu centenas 
de pessoas no Ginásio 
Maurício Sia.

A vencedora é casada 
e mãe de dois meninos. 
Além dela, outras 17 can-
didatas desfilaram na 
passarela.

A nova Miss Artur 
Nogueira levou um prê-
mio de R$3 mil, além 
de outros presentes dos 
comércios locais. Tatiana 
poderá, ainda, concorrer 
a fase estadual do con-
curso.

Estiverem presentes 
no evento o prefeito Lucas 
Sia, o vice Davi da Rádio, 
vereador e líder de gov-
erno Melinho Tagliari, os 
secretários municipais, e 
os familiares e amigos das 

candidatas.
No discurso, Sia de-

stacou que o Miss Artur 
Nogueira vai além de um 
concurso de beleza, pois 
representa a realização 
de um sonho para muitas 
meninas. “Você pode ser 
mãe, casada, solteira, alta, 
baixa, enfim, nada pode te 
impedir de alcançar o que 
você quer”, finalizou.

PIONEIRA: CASADA 
E MÃE DE DOIS

Após 23 edições, Ta-
tiana foi a primeira Miss 
a ser casada e mãe. Até 
então, as regras da fran-
quia somente permitiam 
a inscrição de meninas 
solteiras, sem filhos, e 
com menos de 27 anos.

A 24ª edição do con-
curso foi organizada pelo 
missólogo Paulo Munhoz, 
com apoio da Prefeitura, 
através das Secretarias 
de Cultura & Turismo e 
Comunicação.

Feriado de 1º de maio terá Feira Noturna no Parque Santa 
Maria 

De Jaguariúna

O s  m o r a d o r e s  d e 
Jaguariúna poderão 
aproveitar o feriado de 
1º de maio, em comem-
oração ao Dia do Tra-

balhador, para fazer 
compras e se divertir 
na Feira Noturna de 
Jaguariúna.  

O evento será real-
izado das 17h às 22h, 
no Parque Santa Maria, 

com entrada gratuita, e 
contará com a presença 
do DJ Ricardo Hertz.

A Feira Noturna de 
Jaguariúna já é uma 
referência em toda a 
região e conta com bar-

racas de frutas e ver-
duras  fresquinhas e 
trabalhos artesanais. 
Além dos produtos ex-
postos, os visitantes 
têm a oportunidade de 
se deliciar com pastéis 

crocantes, lanches suc-
ulentos e outras iguar-
ias preparadas na hora 
pelos comerciantes.

O evento é uma real-
ização da Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio 

da Secretaria Munici-
pal de Turismo e Cul-
tura. O Parque Santa 
Maria fica na Rua José 
Alves Guedes, núme-
ro 1.003, no Jardim 
Sônia.


